Proposition de stage de Master M1 pour 2022 (mars-juillet 2022)
Sujet : Diversité d’une collection de tomates sud-américaines pour analyse de génétique d’association 
Responsable de stage : Mathilde Causse, DR; mail : mathilde.causse@inrae.fr
INRA, Unité de Génétique et Amélioration des Fruits et Légumes,

Domaine St Maurice, BP94 Montfavet Cedex, 84143. tel : 04 32 72 28 03 
Contexte :

A l’UR GAFL nous allons caractériser en 2022 un ensemble d’accessions de tomate très diversifiées provenant d’Amérique du Sud et d’Amérique Centrale, composé d’accessions sauvages et cultivées en Amérique du Sud, d’ou la tomate est originaire. Le génome de chacune des 160 accessions a été séquencé. Nous phénotyperons la collection en serre pour des caractères morphologiques, de croissance puis de qualité des fruits. A l’issue de ce travail, des associations entre polymorphismes et phénotypes seront recherchées. Les résultats seront comparés aux résultats préalablement acquis (Matas-Nicola et al, 2021, Hort Res).
Objectif du stage :
Le stage consistera (1) à participer à la caractérisation phénotypique de la collection de lignées de tomate, et (2) à l’analyse des données pour la recherche d’associations. A l’issue de l’analyse on recherchera in silico des colocalisations avec des gènes candidats et on étudiera les polymorphismes de ces gènes. Nous nous intéresserons en priorité aux gènes de taille et de forme des fruits
Programme de travail :

La/le stagiaire sera intégré.e au sein de l'équipe "Diversité Adaptation et Intégration chez la Tomate". Il/elle participera successivement :

1. à l’étude bibliographique des travaux réalisés sur ce panel et en génétique d’association
2. au suivi et à l'évaluation du matériel en serre, mesures de croissances, floraison, aux récoltes et aux mesures physiques (poids, couleur) et chimiques (teneur en sucres, en matière sèche, pH) sur les fruits et à la préparation d’échantillons pour des analyses ultérieures
3. aux analyses statistiques des données (analyse de corrélations, analyses d’associations)

Techniques utilisées:

Mesures agronomiques et physico-chimiques : évaluation de la qualité

Analyse statistique : analyse de données, génétique d’association (logiciel R)

Indemnisation : 550-600€ / mois 
________________-

M1 Master internship proposal for 2022 (March-July 2022)

Subject: Diversity of a collection of South American tomatoes for association genetic analysis

Internship supervisor: Mathilde Causse, DR; mail: mathilde.causse@inrae.fr

INRAE, Fruit and Vegetable Genetics and Improvement Unit,

Domaine St Maurice, BP94 Montfavet Cedex, 84143. tel: 04 32 72 28 03

Context :

At UR GAFL we will characterize in 2022 a set of very diversified tomato accessions, made up of wild and cultivated accessions from South and Central America, from where the tomato originates. The genome of each of the 160 accessions was sequenced. We will phenotype the collection in the greenhouse for morphological characteristics, growth and fruit quality. At the end of this work, associations between polymorphisms and phenotypes will be sought. The results will be compared with the previously acquired results (Matas-Nicola et al, 2021, Hort Res).

Objective of the internship:

The internship will consist of (1) participating in the phenotypic characterization of the collection of tomato lines, and (2) in analyzing the data for the search for associations. At the end of the analysis, we will look in silico for colocalizations with candidate genes and we will study the polymorphisms of these genes. We will focus primarily on fruit size and shape genes

Work program :

The trainee will be integrated into the "Diversity, Adaptation and Integration in Tomato" team. He / she will participate successively:

1. to the bibliographic study of the work carried out on this panel and in association genetics

2. to the monitoring and evaluation of greenhouse material, measurements of growth, flowering, harvests and physical (weight, color) and chemical (sugar content, dry matter, pH) measurements on the fruits and preparation of samples for further analysis

3. statistical analyzes of data (correlation analysis, association analysis)

Techniques used:

Agronomic and physico-chemical measurements: quality assessment

Statistical analysis: data analysis, association genetics (R software)

